



Con motivo del 460 Aniversario del comienzo de la construcción del Palacio Farnese en Piacenza (Italia) y del 25 aniversario del nacimiento del Instituto Heráldico Genealógico Italiano, la Cámara Municipal de Piacenza ha promovido la realización de las Jornadas Internacionales tituladas "*Los Farnesio, una gran Dinastía Europea*". Esta primera jornada, dedicada exclusivamente a los Farnesio, tendrá continuidad en Nápoles el 22 de septiembre de 2018, dedicado a los Borbon de las Dos Sicilias y el Reino de Nápoles; en Palermo el 10 de noviembre siguiente, dedicado a los Borbon de las Dos Sicilias y el Reino de Sicilia; y finalmente en Madrid en 2019 para tratar de la descendencia de los Farnesio todavía en el Trono.

La Jornada inaugural, que contó con la asistencia de numeroso público, se celebró el 23 de marzo pasado en el Palacio Farnese de Piacenza, y fue presidida por la Directora del Museo del Palacio Farnese, Sra. Antonella Gigli (en representación de la Alcaldesa de la ciudad), junto al Dr. Marco Horak, coordinador de las Jornadas, y el Académico de Mérito de la Matritense, Sr. Pier Felice degli Uberti.

Participaron 16 oradores que desarrollaron distintos aspectos referentes a la Dinastía Farnesio, y entre ellos el Académico de nuestra Real Academia D. Manuel Ladrón de Guevara e Isasa, que habló sobre "*La Familia Farnese. Su heráldica en el Escudo de los Reyes de España*" (en la imagen, junto con Pier Felice degli Uberti).

La jornada concluyó con una visita al magnífico Palacio cuya construcción inició en 1561 doña Margarita de Austria, hija natural de Carlos V, y esposa del duque Octavio Farnese.

[Más información sobre el evento](#)